

# Les lycéens et BTS initiés à la création d'entreprise

Pour la deuxième année consécutive, l'Agora, hôtel d'entreprises de la communauté de communes de l'Estuaire organisait une journée portes ouvertes aux jeunes sur le thème "les jeunes et l'entrepreneuriat". L'occasion de leur présenter la démarche de création d'entreprise.



**Le groupe des BTS MCO (management commercial opérationnel, GPME (gestion de la PME) et SAM (support à l'action managériale) du CFA de l'Estuaire à Reignac.**

Photo AG

Lorsqu'on est lycéen ou étudiant, la création d'entreprise n'est pas forcément un objectif auquel les jeunes sont préparés. Pourtant, c'est une voie possible pour créer son emploi ou concrétiser un projet. C'est cette petite graine que sème l'Agora pour la deuxième année consécutive en accueillant des jeunes de niveau 1ère et BTS durant une journée entre ses murs. Le 27 novembre dernier, 66 jeunes issus du lycée Stam (Saint-André Sainte-Marie) de

Saint-André-de-Cubzac mais également du CFA de l'Estuaire (à Reignac) et de la MFR du Blayais ont par groupe, et durant toute la journée, pu visiter la structure implantée dans la zone d'activités de Gironde Synergie à Saint-Aubin-de-Blaye et surtout rencontrer des professionnels de la création d'entreprises. Grâce à des outils pédagogiques et ludiques (jeu de l'oie autour de l'entrepreneuriat notamment) mais également un atelier "pitch ta boîte", ils ont pu se mettre dans la peau d'un créateur d'entreprise et présenter une idée de projet à l'oral.

« Pour la recherche d'emploi, les jeunes connaissent généralement

Pôle emploi, la Mission locale mais moins les structures d'accompagnement à la création d'entreprise » note Louis Cavaleiro, vice-président à la CCE en charge du développement économique. Les jeunes en BTS au CFA de l'Estuaire, actuellement en alternance dans des entreprises du territoire, en visite l'après-midi du 27 novembre ont témoigné ne pas être très informés sur la création d'entreprise... Après cette initiation, peut-être les retrouvera-t-on dans quelques années à la tête de leur boîte!